

Sœur Clémence

Sophie Vandenbossche, née à Audenarde le 13 Décembre 1813 ; professe le 10 Février 1843, décédée à Alost le 8 Juillet 1867.

Presque dès son entrée en religion, on remarqua que soeur Clémence avait de l'aptitude à conduire les enfants ; on l'employa bientôt à l'enseignement des pauvres. On peut dire qu'elle excella dans ce saint emploi : crainte et aimée des enfants, respectée des parents, elle faisait beaucoup de bien. Les dix dernières années de sa vie furent consacrées à diriger une école de couture à Alost. Sa sollicitude ne s'arrêtait pas au salut des enfants, elle l'appliquait aussi à en faire de bonnes travailleuses et à leur procurer tout le gain possible. Elle ressentait une vive peine lorsque l'une ou l'autre quittait la classe pour la fabrique. Pendant sa maladie et à sa mort on vit mieux encore combien soeur Clémence était aimée et estimée. Monsieur le doyen, les Dames de la Miséricorde demandaient de ses nouvelles. Les enfants avec leurs mères vinrent prier auprès de son lit funèbre ; elles lui pressaient les mains, rappelaient ce que la soeur avait fait pour elles, son zèle, son dévouement et s'en allaient en pleurant. Notre chère soeur Clémence était fort attachée à notre institut, à nos saintes Règles, à ses devoirs ; elle avait un grand amour pour l'obéissance et elle aimait et respectait ses supérieures en vue de Dieu.